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黛 若葉 隊員
まゆずみ　わかば

任　期
令和3年10月1日～
　　　　　　令和6年9月30日
主な活動拠点　秋間梅林

地域おこし協力隊隊員として、普
段どんな活動をしていますか？

　秋間梅林で、同期の田村隊員と
年間を通じて梅の栽培や管理など
を行っています。花の時期だけで
なく、機会をみつけて出店や各種
メディアに情報発信もしています。
　また、地元小学生を対象とした
学習や、梅農家の一年を体験する
イベントなども手がけています。

協力隊の活動の中で、何が印象に
残っていますか？

　昨年、4年ぶりに開催された秋
間梅林祭の開花祭です。コロナ禍
ではなかなか言えなかった「お越
しください」という言葉を、言え
るがうれしかったです。秋間梅林
が元に戻った、と感じました。

これから（任期終了後に）やってみ
たいことは？

　現在、借りている畑で引き続き
梅の栽培を続けていきたいです。
それだけでなく、生梅やB品（規
格外）などの販路開拓、新商品の
開発にも力を入れていきたいです。
　また、梅に特化したキッチン
カーで市外・県外に出店し、生産
者の視点から安中の梅は「一味」
違う、面白いことをやっていると
思ってもらえるような宣伝もした
いです。

安中市の印象は？

　新幹線の駅や高速道路のイン
ターチェンジがある、温泉もある
し軽井沢も近いなど、集客や移住
を進められる条件がそろってい
て、将来性があると思います。

市民の皆さんにメッセージをお願
いします

　協力隊の任期もあと半年ほどに
なりました。安中に来たことで
「梅」と出会うことができまし
た。これからもずっと安中で「梅
と共に生きていきたい」ので、引
き続きよろしくお願いします。

地域おこし協力隊隊員として、普
段どんな活動をしていますか？

　秋間梅林で梅の生産や観光PR
をしています。梅の生産について
は、もともと耕作放棄地だった梅
林の管理を中心に活動しています。

協力隊の活動の中で、何が印象に
残っていますか？

　自分で剪定した梅の収穫量が、
前年よりも増えたことです。
　私たちは基本的に、何年も人の
手が入っていない畑を管理してい
ます。枝が伸び放題で、収穫もま
まならなかった畑を、1年かけて
枝を切り、翌年に倍以上の梅がと
れたことはとてもうれしく、印象
に残っています。

これから（任期終了後に）やってみ
たいことは？

　行政書士を目指しています。こ
れまで秋間梅林の農家さんと交流
している中で、畑の所有や境界な
どがあいまいになっている場面が
ありました。資格を取って、いろ
いろな手続きを手伝うことができ
れば、安中への恩返しになるのか
な、と思います。

市民の皆さんにメッセージをお願
いします

　秋間梅林の農家さんは農作業以
外にもいろいろ教えてくれ、人と
人とのつながりもでき、人間的に
も成長させてもらいました。残り
の期間も、精一杯がんばります。

高崎市出身。趣味はキャンプと登
山、おいしいもの巡り。いろいろ
な人と話すことが好きです。

任　期
令和3年10月1日～
　　　　　　令和6年9月30日
主な活動拠点　秋間梅林

沼田市出身。趣味は映画鑑賞と読
書、サッカーも大好き。上毛かる
た研究家としての一面も。

田村 聖志 隊員
たむら　さとし

特集　地域おこし協力隊特集　地域おこし協力隊

　上毛かるただけでなく、各地の
郷土かるたの舞台を巡りSNSで情
報発信している田村さん。
　もともと軽い気持ちで始めた趣
味が、今では立派なライフワーク
になり、「研究家」として講座や
企画展を開くまでになったそう
で、目下のテーマは80年近く前
に発行された初版から現在までの
絵柄の違いや変化を調べること。
　人との縁をつなげてくれた、か
るたに感謝しつつ、その素晴らし
さを日本、さらに世界に広めるべ
く、今日も「伝道」に励んでいま
す。

「上毛かるた研究家」
田村さんに聞く！


